

ZONE

Bersama Tiga Pilar, Babinsa Tandes Tindak Tegas Judi Adu Merpati

Wanto - SURABAYA.ZONE.CO.ID

Aug 13, 2022 - 17:33



Babinsa Kelurahan Tandes Bersama Tiga Pilar Lakukan Tindak Tegas Terhadap Penyakit Masyarakat Terkait Judi Adu Burung Merpati

Surabaya,- Bertempat di Jalan Tandes Kidul Gang Makam RT 03/RW 01 Kel. Tandes Kec. Tandes dilaksanakan kegiatan pembongkaran Bekupon burung dara yang sering dibuat tempat perjudian burung dara sehingga meresahkan masyarakat di sekeliling lokasi tersebut, jumat (12/8) sore.

Babinsa Kelurahan Tandes Koramil 0830/05 Tandes Sertu Sukirno mengatakan, Hal ini dilakukan setelah ada laporan dari masyarakat adanya adu burung dara yang diduga menjadi ajang perjudian. "Setelah menerima laporan dari masyarakat, unsur tiga pilar langsung cek ke lokasi. Infonya diduga menjadi ajang perjudian adu merpati," ucapnya.

Sebelum dilakukan penurunan kandang burung dara itu, pihaknya bersama tiga pilar sudah memberikan imbauan terlebih dulu kepada para pemilik kandang. Selain itu, ia juga memperingatkan kepada para pemilik dan penggemar burung merpati agar tidak melaksanakan aktifitas aduburung dara di lokasi tersebut, namun peringatan tidak ditaati dan masih ada juga penggemar burung dara yang nekat melakukan aktivitas adu burung dara. Kandang-kandang yang kokoh terpaksa dirobohkan dan dibakar, imbuhnya.

"Sebelumnya melalui Bhabinkamtibmas bekerjasama dengan Babinsa dan Kelurahan sudah mengimbau dan memberi peringatan. Namun jika masih tetap dilakukan, kami tiga pilar akan melakukan tindakan tegas, Selain itu juga akan melakukan pemantauan setiap hari ke depan untuk mencegah kambuhnya adu burung dara di lokasi tersebut.

Tindak tegas pagupon kali ini menjadi yang terakhir. Sedangkan untuk mengantisipasi dan mencegah adanya adu merpati, tiga pilar akan terus bekerjasama dengan perangkat setempat untuk melakukan pengawasan. "Kami terus berkomitmen agar wilayah Surabaya, Khususnya Kecamatan Tandes bersih dari penyakit masyarakat, salah satunya perjudian merpati. Sehingga situasi kamtibmas tetap aman dan kondusif." tutupnya.

Hadir dalam kegiatan tersebut, Kompol Danu Anindhito Kuncoro Putro, S.I.K., M.H. (Kapolsek Tandes), Ibu Ummi Kalsum S.H (Lurah Tandes), Kanit Reskrim AKP didik, Sertu Sukirno (Babinsa Tandes), Briptu Khoirul (Babinkamtibmas Tandes), Bpk. Sukiyanto (Kasibangtib Kec. Tandes), Bpk. Sutono (Ketua LPMK Kel. Tandes), Ketua RW 01, RW 02, RW 08, RW 09.